

## Industrie-Partner GmbH

An der Walze 11  
01640 Coswig  
**TELEFON/PHONE** +49 3523 831 0  
**TELEFAX** +49 3523 831 31  
info@ip-coswig.de  
www.ip-coswig.de

**INDUSTRIE-PARTNER**



**GESCHÄFTSFÜHRUNG/** Herr Dipl.-Ing. Ralf Hock (Geschäftsführer)  
**MANAGEMENT**

**MITARBEITER/EMPLOYEES** 20-49

**UMSATZ/TURNOVER** 5-10 Mio. €

**EXPORT** <10%

**ZERTIFIKATE/CERTIFICATES** DIN EN ISO 9001:2008

**STATUS** Finalist | Komponentenhersteller | Lohnfertiger | eigene Forschung/Entwicklung

**PRODUKTE** Schaltanlagen | Verschiedene Maschinenteile | Sonstige Lehren und Feinmessgeräte | Prüfanlagen | Pick-and-Place-Anlagen | Sonstige flexibel automatisierte Fertigungsanlagen | Maschinelle Montageeinrichtungen | Zuführtechnik | Sondermaschinenbau, Sonderapparatebau, Überholung und Umbau | Dosiersysteme | Roboter für spezielle Anwendungen

**ABNEHMERBRANCHEN** Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/Energie

**FORSCHUNG UND ENTWICKLUNG** Automation | Bahnmesstechnik | Energietechnik | Fertigungsautomatisierung

**LOHNFERTIGUNG IN DEN VERFAHREN** Drehen | Bohren, Senken, Reiben, Tieflochbohren | Fräsen | Sägen | Außenrundscheifen | Innenrundscheifen | Flachscheifen | Strahlspanen | Einfüllen

**KURZPROFIL** Die Industrie-Partner (IP) Gruppe ist seit 1990 Ihr kundenorientierter, innovativer, mittelständischer Technologiepartner in Sachsen. Die IP Geschäftsbereiche entwickeln für ihren jeweiligen Kundenkreis neue, ökonomisch und ökologisch herausragende Maschinen & Anlagen als Antwort auf brennende Probleme unserer Zeit. IP EfficiencyEquipment bietet Industrieautomation, Prüfstände und kundenindividuelle Lösungen an. Mit Robo Operator® und Robo Automation Kit werden flexible, mobile und selbstständig arbeitende Automatisierungslösungen Realität. IP PowerSystems entwickelt Prozesse und Maschinen für die effiziente, nachhaltige und präzise Elektrolytbefüllung von Lithium-Ionen-Batterie- und Kondensatorzellen. IP RailEquipment entwickelt und fertigt das Bremsprüfgerät BPG Gz 3 sowie Bahnmes- und -prüftechnik wie Prüfstände und Lehren für Werkstätten. IP EquipmentRental bietet Automatisierungslösungen im Vollservice-Mietkonzept mit Lieferung, Einrichtung und Entstörung an. IP Production fertigt Einzelteile, Klein- und Mittelserien nach Kundenzeichnungen. Weiterhin gehört die Montage von Maschinenbaugruppen und kompletten Maschinen nach Kundenkonstruktion zum Produktportfolio. IP Service übernimmt den Service von Fremdmaschinen und Elektroinstallationen. Ebenso gehört die Prüfung der ortsveränderlichen elektrischen Arbeitsmittel nach DGUV V3 zum Angebot.

**STATUS** Finalist | Component manufacturer | Contract manufacturer | Own research/development

**PRODUCTS** Switchgears | Various machine components | Miscellaneous gauges and precision measuring equipment | Testing systems | Pick-and-place systems | Miscellaneous flexibly automated production systems | Machine assembly equipment | Feed equipment | Special machine tooling, special apparatus construction, overhauling and rebuilding | Metering systems | Robots for special applications

**INDUSTRIES** Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing | Environment/energy

**RESEARCH AND DEVELOPMENT** Automation | Path measuring technology | Power engineering | Production automation

**CONTRACT PRODUCTION** Turning | Drilling, sinking, rubbing, deep-hole drilling | Milling | Sawing | Cylindrical surface grinding | Internal circular grinding | Flat grinding | Metal removing by abrasive blasting | Filling in

**SHORT PROFILE** The Industrie-Partner (IP) Group has been your customer-oriented, innovative, medium-sized technology partner in Saxony since 1990. The IP business units develop new, economically and ecologically outstanding machines & plants for their respective clientele as an answer to burning problems of our time. IP EfficiencyEquipment offers industrial automation, test benches and customized solutions. Robo Operator® and Robo Automation Kit make flexible, mobile and autonomous automation solutions a reality. IP PowerSystems develops processes and machines for efficient, sustainable and precise electrolyte filling of lithium-ion battery and capacitor cells. IP RailEquipment develops and manufactures the BPG Gz 3 brake tester as well as rail measurement and testing technology such as test stands and gauges for workshops. IP EquipmentRental offers automation solutions in a full-service rental concept with delivery, set-up and fault clearance. IP Production manufactures individual parts, small and medium series according to customer drawings. The product portfolio also includes the assembly of machine subassemblies and complete machines according to customer designs. IP Service takes over the service of third party machines and electrical installations. The testing of portable electrical equipment according to DGUV V3 is also part of the offer.

